
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Herrn  Stadtrat  Michael  Ehmann,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 22. September 2016 von Klubobmann Mag. Armin Sippel 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Michael Ehmann  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 20.09.2016 
 
 

Betreff:  Bezieherkreis SozialCard 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 

Vor dem Hintergrund gegenwärtig explodierender Ausgaben im Sozialbereich, mit denen alle 
Gebietskörperschaften  gleichermaßen  konfrontiert  sind,  wird  es  –  um  letztlich  einen 
Zusammenbruch  des  Sozialstaates  zu  verhindern  –  notwendig  sein,  auf  allen  Ebenen 
geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um eine Kurskorrektur herbeizuführen. Wenn auch die 
Möglichkeiten  auf  Ebene der  kommunalen Gebietskörperschaft  –  im Kontrast  zu den  von 
Bund  und  Land  überbundenen  Verpflichtungen  –  vergleichsweise  deutlich  eingeschränkt 
sind,  so  gilt  es  besonders  im  Bereich  der  freiwilligen  Leistungen  der  Stadt  genauestens 
hinzusehen. 
 
Daher  ergeht  an  Sie,  sehr  geehrter  Herr  Stadtrat,  namens  des  Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Wie  haben  sich  die  Zahlen  der Bezieher  der Grazer  SozialCard  seit dem  Zeitpunkt  ihrer 
Einführung  gegliedert  nach  Kalenderjahren  und  aufgeteilt  nach  Herkunftsländern 
entwickelt? 


